

Según el estudio "Desarrollo y Planificación de Albacete y su entorno metropolitano"

La ciudad contará con 100.000 habitantes más en 20 años

El estudio "Desarrollo y Planificación de Albacete y su entorno metropolitano", presentado por el Foro Civitas Nova y el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT), prevé que la ciudad de Albacete aumente su población en 100.000 habitantes para el año 2027.

El catedrático de Planeamiento Urbano del MIT, Michael Flaxman, responsable del estudio, advirtió durante la presentación de la necesidad de que la ciudad desarrolle proyectos de energías renovables e incentive el ahorro de energía para poder afrontar con garantías el aumento poblacional.

Flaxman explicó que se eligió Albacete para este estudio porque dispone de un centro urbano "activo y denso teniendo en cuenta el tamaño de la ciudad" y añadió que la ciudad y su entorno han sufrido grandes cambios en sus estructuras de comunicación con la creación de autovías y la futura llegada del AVE.

El profesor indicó que de la investigación se desprende que el crecimiento urbanístico se dirige a lo largo del eje de transporte que atraviesa el área entre Albacete y Madrid y propone aprovechar el AVE, el complejo de Eurocopter y la situación en



tre Madrid y la costa de Levante.

Asimismo, incidió que Albacete cuenta con instalaciones de energía renovable de parques eólicos y huertos solares que, según el estudio, deberán aumentar en instalación y producción.

En cuanto a la base del estudio, Flaxman explicó que los alumnos que han trabajado en él durante ocho meses manejaron la palabra "sostenible" como meta principal "pero no limitada" y la ampliaron a seis dimensiones: agua, agricultura, energía, desarrollo económico, viviendas protegidas, turismo y "relaciones entre sí mismos".

No obstante, el responsable del estudio manifestó que se trata de la primera etapa del mismo en la que "hemos explorado muchos futuros posibles para la

ciudad" y dijo que la investigación continuará hasta el próximo verano.

Agregó que en la misma colaboran la Facultad de Humanidades de Albacete y la Consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda.

Por su parte, el presidente de la Fundación Foro Civitas Nova, Emilio Sáez, apuntó que el objetivo del estudio era predecir el futuro de la ciudad mediante el análisis de variables como el urbanismo, sostenibilidad, medio ambiente y accesibilidad universal.

El decano de la Facultad de Humanidades Miguel Panadero resaltó que estudio refleja también la posición que Albacete tiene que ocupar en el lugar en que está ubicada, y afirmó que somos un planeta de ciudades, "lo urbano está en todas partes".

La programación de la Fimoteca de Albacete comienza el año con un ciclo de cine erótico

La programación de la Fimoteca de Albacete se estrena en 2008 con la proyección de un ciclo de cine erótico, "de la S a la X" que proyectará clásicos de este género como 'El Imperio de los Sentidos', 'Calígula', 'Orquídea Salvaje' y 'Jamón, Jamón'.

La concejala de Cultura, Rosario Gualda, y el responsable de la Fimoteca Municipal, Jesús López, dieron a conocer en una rueda de prensa las novedades y la programación del año 2008 y hacer un balance de lo acontecido en 2007.

Así, López destacó que habrá abonos de 90 euros para todo el año y los ciclos progra-

mados no concluirán con cada programación sino que se prolongarán en el tiempo como es el caso del dedicado al actor y director Fernando Fernán Gómez del que se proyectará una película al mes durante todo el año.

Para el mes de enero, según Jesús López, están programadas películas de los ciclos "Cine y Arquitectura" que proyectará, entre otras, 'El apartamento'; un ciclo de Harold Lloyd; y otro denominado 'Cosecha 2007', con obras como 'Promesas del Este'.

Además, los ciclos "Cuando Josef (Sternberg) encontró a Marlene (Dietrich)" que proyectará 'Marruecos' y 'El Angel

Azul'; y "La violencia según Sam Peckinpah", que trae a la cartelera 'Grupo Salvaje'.

Por su parte, Rosario Gualda resaltó que durante 2007 hubo 148 días de programación en la Fimoteca que recibió 28.641 espectadores con una media diaria de 193,5 asistentes, cifras que hicieron que la concejala calificara el año como muy positivo y dijo que se trata de una de las pocas fimotecas en las que ha aumentado en número de visitantes.

La concejala también hizo hincapié en el éxito de la programación de la Fimoteca para Navidad.

Nuevo centro de mayores del barrio de La Estación

Los jubilados del barrio Polígono San Antón disfrutarán en las próximas semanas de unas nuevas instalaciones de más de 400 metros cuadrados en las que realizar sus actividades.

El Ayuntamiento completó el mes pasado el último paso para poner este centro a disposición de los usuarios, con la adjudicación del mobiliario a la empresa La Oca por valor de 42.000 euros. Una adjudicación que se ha realizado por unanimidad de los miembros de la mesa de contratación, al ser la oferta de esta empresa la más ventajosa para los intereses municipales.

El centro de mayores está situado en la Plaza del Puente de Madera, en los bajos del primer edificio de viviendas de protección oficial que el Ayuntamiento construyó en esa

plaza. Es ésta una zona de la ciudad que se ha urbanizado totalmente gracias a la iniciativa pública, ya que en ella se ubican dos edificios de pisos protegidos municipales, a los que se añade un tercero promovido por la Junta de Comunidades, que está en construcción. Además, el Ayuntamiento urbanizó completamente esa unidad de actuación, creando un parque con amplias zonas de juego en el que se integraron los árboles de gran porte que existían con anterioridad.

Entre otras actuaciones realizadas en este barrio vecino de las estaciones de tren y autobús destaca la mejora de la iluminación, que se renovó por completo recientemente instalando 450 farolas, con una inversión municipal de 785.000 euros.



Formación de víctimas de la violencia machista

El alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, y la presidenta de la Asociación María Zambrano en esta ciudad, Fe Sáiz, han firmado un convenio en virtud del cual el consistorio albaceteño colaborará en la formación laboral de mujeres víctimas de violencia machista.

En principio, este convenio tendrá una duración de un año y formará a veinte mujeres maltratadas, aunque el alcalde ha confiado en que esta colaboración sea "indefinida".

En total, se destinarán veinte becas a mujeres maltratadas, de 300 euros cada beca, para participar en un plan de formación en el empleo bajo

un proyecto denominado 'Fénix'.

En este programa participan, además, la asesoría del Centro de la Mujer de Albacete y el servicio de Empleo del Ayuntamiento de la capital.

Tras la firma del convenio, Pérez Castell volvió a pedir "tolerancia cero contra esta agresión permanente" y pidió "acabar" con una lacra que en 2007 costó la vida a más de setenta mujeres en España.

Por su parte, Fe Sáiz precisó que, "aunque a veces no lo parezca", programas como éste son necesarios "porque muchas mujeres siguen teniendo desinformación en materia de empleo".